

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul **“Metode Guru Akidah Akhlak dalam Membina Akhlakul Karimah Peserta Didik di MTsN 3 Trenggalek”** ini ditulis oleh Dardak khoirintaha, NIM. 17201153003, pembimbing: Prof. Dr. H. Achmad Patoni, M.Ag

**Kata Kunci :** Metode, Guru Akidah Akhlak, Membina Akhlak Karimah.

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh banyaknya saat ini peserta didik yang kurang memiliki akhlak yang baik, baik itu terhadap Allah swt, sesama manusia baik itu terhadap orang yang lebih tua maupun teman sebayanya, juga terhadap lingkungannya, banyak sekali kasus saat ini tentang peserta didik mulai dari kasus pembulian, perkelahian, merusak lingkungan, bahkan sampai ada yang berani menganiaya gurunya. Bisa jadi hal seperti ini terjadi karena kurangnya penanaman akhlakul karimah terhadap peserta didik sehingga pola pikir mereka mudah tergo�ahan.

Fokus pada penelitian ini adalah 1) Bagaimana Metode Guru Akidah Akhlak dalam membina Akhlakul Karimah Peserta Didik terhadap Allah swt. di MTsN 3 Trenggalek? 2) Bagaimana Metode Guru Akidah Akhlak dalam membina Akhlakul Karimah Peserta Didik terhadap Sesama. di MTsN 3 Trenggalek? 3) Bagaimana Metode Guru Akidah Akhlak dalam membina Akhlakul Karimah Peserta Didik terhadap Lingkungan di MTsN 3 Trenggalek?

Metode yang peneliti gunakan dalam teknik pengumpulan data meliputi: observasi, wawancara (interview) dan dokumentasi. Dengan metode ini diharapkan dapat memperoleh data-data yang kongkrityang sesuai dengan kebutuhan dalam penelitian yang dilaksanakan di MTsN 3 Trenggalek. Setelah data terkumpul kemudian dianalisis melalui metode deskriptif untuk data yang kualitatif.

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan, akhirnya menghasilkan suatu kesimpulan sebagai berikut: 1) Metode Guru Akidah Akhlak dalam Pembinaan Akhlak Karimah siswa terhadap Allah Swt. di MTsN 3 Trnggalek melalui pendidikan langsung meliputi keteladanan, pembiasaan, dan latihan. Sedangkan melaui pendidikan secara tidak langsung melalui hukuman. 2) Metode Guru Akidah Akhlak dalam Pembinaan Akhlak Karimah siswa terhadap Sesama di MTsN 3 Trnggalek melalui pendidikan langsung meliputi keteladanan, pembiasaan, dan hukuman. sedangkan melalui pendidikan secara tidak langsung melalui larangan, dan hukuman. 3) Metode Guru Akidah Akhlak dalam Pembinaan Akhlak Karimah siswa terhadap Lingkungan di MTsN 3 Trnggalek melalui pendidikan secara langsung dengan melalui anjuran, pembiasaan Sedangkan melalui pendidikan secara tidak langsung dengan melalui pengawasan dan hukuman. Kesimpulannya adalah bahwa keberhasilan guru akidah akhlak dalam membina akhlakul karimah peserta didik di MTsN 3 Trenggalek selain menggunakan beberapa metode dalam membina akhlakul karimah, juga didukung oleh kejasama antara guru akidah akhlak dengan guru-guru lain dan juga dengan para orang tua peserta didik.

## ABSTRACT

Thesis with title "**Teacher Akidah Akhlak Method in Developing Akhlakul Karimah Students in Islamic State Junior High School 3 Trenggalek**" Written by Dardak khoirintaha, NIM. 17201153003. Department of Islamic Education, Faculty of Education, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor by Prof. Dr. H. Achmad Patoni, M.Ag.

**Keywords:** Method, Teacher Akidah Akhlak, Developing Akhlakul Karimah

The research in this thesis is motivated by the fact that there are many students who lack good character, good to Allah swt, fellow human beings, both to older people and peers, also to their environment, there are many cases now about students starting from rounding cases, fights, damaging the environment, even someone dared to persecute his teacher. It could be something like this because of the lack of cultivation of morality towards students so that their mindsets are easily shaken.

The focus of this research is: 1) How is teacher akidah akhlak method in developing akhlakul karimah students to Allah swt in Islamic State Junior High School 3 Trenggalek ?. 2) How is teacher akidah akhlak method in developing akhlakul karimah students to other in Islamic State Junior High School 3 Trenggalek ?. 3) How is teacher akidah akhlak method in developing akhlakul karimah students to surroundings in Islamic State Junior High School 3 Trenggalek ?.

The methods that researchers use in data collection techniques include: observation, interviews and documentation. With this method, it is expected to be able to obtain concrete data in accordance with the needs of the research carried out at MTsN 3 Trenggalek. After the collected data is then analyzed through descriptive methods for qualitative data.

The results of the research, finally produces a conclusion as follows: 1) teacher akidah akhlak method in developing akhlakul karimah students to Allah swt in Islamic State Junior High School 3 Trenggalek through direct education includes exemplary, habituation, and practice. Whereas through education indirectly and punishment. 2) teacher akidah akhlak method in developing akhlakul karimah students to other in Islamic State Junior High School 3 Trenggalek through direct education includes exemplary, habituation, and punishment. Whereas a education indirectly through prohibitions and punishments. 3) teacher akidah akhlak method in developing akhlakul karimah students to surroundings in Islamic State Junior High School 3 Trenggalek through education directly through advice, habituation, while through education indirectly through supervision and punishment. The conclusion is that the success of akidah akhlak teachers in fostering the moral virtues of students in MTsN 3 Trenggalek in addition to using several methods in developing morality, is also supported by the collaboration between akhlakul karimah teachers and other teachers as well as parents of students.

## الملخص

البحث العلمي بالموضوع "طريقة معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدى الطلاب بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك". قد كتبه: دارداك خير الطه. رقم القيد: 17201153003. قسم تربية الدين الإسلام كلية التربية وعلوم التدريسية، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف : أ. الدكتور أحمد فطن الماجستير.

**كلمة الإرشادية :** طريقة، معلم عقيدة الأخلاق، بناء أخلاق الكريمة

كانت خلفية البحث عن

كثير من الطلاب أقل عن أخلاق الكريمة، من حيث إلى الله، الإنسان وأكبر منهم وعن البيئة وهناك كثير من الحالات هذا اليوم من الطلاب حالة السخرية، المعارك، ضرر للبيئة حتى على التحرش أستاذه. يمكنها أن يحدث بسبب منخفض إلى زراعة الأخلاق لطلاب هكذا شكل العقلية أنها تردع بسهولة. التعليم لتحقيق أهداف التعليمية محددة التي تتم صياغتها من أجل تحسين جودة التعليم في بناء أخلاق الكريمة.

وأما تركيز البحث فهي : 1) كيف طريقة معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدى الطلاب إلى الله بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك ؟ . 2) كيف طريقة معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدى الطلاب إلى الأصدقاء بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك ؟ . 3) كيف طريقة معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدى الطلاب للبيئة بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك ؟.

يستخدمن الباحثة هذا البحث بحث الكيفي، وموقع البحث في بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك، ومصادر البيانات الأولية والبيانات الثانوية، وتقنيات جمع البيانات مع الملاحظة والمقابلات والوثائق. لتجنب الأخطاء في هذا البحث، تم تنفيذ صيحة البيانات من خلال

مراقبة/ ملاحظة الثبات ومناقشة الأقران وتثليث البيانات وتثليث مصدر البيانات. ثم تم تحليل البيانات باستخدام تحليل البيانات متعدد المواقع، أي تقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات والتحقق.

من نتائج البحث القائم، الباحث يأخذ الاستنتاج إن 1) طريقة معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدى الطالب إلى الله بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك من خلال التعليم مباشرة تشمل على الأسوة، التكيف، والتدريب. أما طريق التعليم غير مباشر عن طريقة العقاب. 2) طريقة معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدى الطالب إلى الأصدقاء بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك من خلال التعليم مباشرة تشمل على الأسوة، التكيف، والتدريب. أما طريق التعليم غير مباشر من خلال المنع والعقاب. 3) طريقة معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدى الطالب للبيئة بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك من خلال التعليم مباشرة تشمل على الدعوة، التكيف، والتدريب. أما طريق التعليم غير مباشر من خلال الملاحظة والعقاب. الاستنتاج أن نجاح المعلمين عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدى الطالب بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 3 ترنجاليك علاوة على بناء أخلاق الكريمة بدعم من التعاون بين المعلمين عقيدة الأخلاق مع المعلمين الآخرين وأيضاً مع الوالدين لطلاب.